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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2242/2010 )

Eingereicht am 28.10.2010 um 15:52 Uhr.

Ratsversammlung 16.12.2010

Anfrage der CDU-Fraktion zum Winterdienst auf Fried höfen

Wie der letzte Winter gezeigt hat, können mit Eis u nd Schnee 
bedeckte Gehwege eine große Gefahr für die Bürgerin nen und 
Bürger darstellen. Nachdem viele Verbesserungsvorsc hläge für 
den Winterdienst, welchen aha im Stadtgebiet erbrin gt, 
vorliegen, stellt sich die Frage, wie in den Bereic hen 
verfahren wird, für die aha nicht zuständig ist, z. B. auf 
städtischen Friedhöfen. Dort besteht insbesondere f ür ältere 
Menschen die Gefahr auf vereisten ungeräumten Gehwe gen 
auszugleiten. Damit sich niemand bei Eis und Schnee  verletzt, 
ist es unerlässlich, dass die Gehwege auf den Fried höfen auch 
im Winter geräumt bzw. abgestumpft werden. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Gibt es Regelungen, wann und wie häufig die Gehwe ge 
geräumt werden?
Wenn ja, wie sehen diese Regelungen aus?

2. Werden die Gehwege auf Friedhöfen im Winter geräu mt?
Wenn ja, wer ist dafür zuständig? Wenn nein, warum nicht?

3. Welche städtischen Flächen werden –außer den Frie dhöfen – 
ebenfalls nicht von aha gereinigt bzw. im Winter be geh- 
bzw. befahrbar gehalten?
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